

飯豊中 LIBRARY NEWS

飯豊町立飯豊中学校 令和7年 5月 16日 NO.2 学校司書

本の世界に浸った読書週間！

いのちや生き方が
テーマの本を
たくさん読みました



読書にどっぷり
没頭できる時間を
過ごしました

読書活動の準備で
学習委員が大活躍！



ブックトークテーマ
「読書をもっとEASYに」
様々な本を紹介！

いのちの絵本リレー読書 感想をご紹介します

ふつうに生きるって何？



おもしろくて物語に吸いこまれました。改めて「ふつう」について考えさせられました。「ふつう」は人それぞれなので決めつけなくて生きていきたいです。

わたしが障害者じゃなくなる日



障害をなくすには、「人」に障害があるという古い考えをなくし、「社会」の側に障害があるという新しい考えをもって生活していくことが大切だとわかった。

LGBTだけじゃないわたしの性 ジェンダーアイデンティティ



ジェンダーについてとても興味があるので、もっと知りたいと思った。性別というよりも「個人」として相手を見たほうがいいと思った。

こどもモヤモヤ解決BOOK



今まで体験したことがあるモヤモヤも、体験したことのないモヤモヤも載っていて、これから様々なモヤモヤに出会ったら、この本を思い出したいと思った。

わたしのせいじゃない —せきにんについて—



皆がやっていたからと周りに流されたり、自分は関係ないと知らないふりをするのはよくないと改めてわかった。自分の考えを持つことが大切だと思った。

なぜ世界には戦争があるんだろう。 —どうして人はあんなに戦争をするの？—



「戦争は底なしの暴力だ」という言葉が印象に残った。戦争はしたくない。